

ABSTRAK

Mahfuzah Khairini, 1601362160, Manajemen Pembinaan Mualaf pada Mualaf Center Indonesia Regional Kalimantan Selatan. Skripsi, Program Studi Manajemen Dakwah. Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Drs. H. Ahmad Gazali HB, M. Hum (II) Fahriansyah, S. Ag, M. Ag.

Kata Kunci : Manajemen, Pembinaan, Mualaf, Mualaf Center Indonesia Regional Kalimantan Selatan.

Penelitian ini berlatar belakang dari fenomena pertumbuhan mualaf di Indonesia yang cukup tinggi. Banyak mualaf yang menemukan berbagai ujian hidup dan tidak sedikit juga yang kurang mendapatkan pembelajaran tentang Agama Islam setelah menjadi mualaf, sehingga keislamannya hanya sebatas mengucapkan dua kalimat syahadat. Mualaf Center Indonesia Regional Kalimantan Selatan adalah organisasi yang mendampingi mualaf dari prasyahadat sampai pascasyahadat yang memiliki tiga program utama yaitu perlindungan mualaf (advokasi), pembinaan keagamaan, dan pembinaan kesejahteraan sosial ekonomi. Permasalahan yang diangkat peneliti di sini adalah bagaimana kinerja MCI Regional Kalsel dalam membina mualaf jika dilihat dari segi manajemen, karena manajemen sangat mempengaruhi bagus tidaknya jalannya program pembinaan.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan metode kualitatif yang pengumpulan datanya menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi kemudian data diolah menjadi uraian deskriptif.

Manajemen pembinaan yang dilakukan MCI Regional Kalsel sudah cukup baik karena telah memenuhi unsur-unsur manajemen dan menjalankan fungsi-fungsi manajemen. Meskipun ada beberapa faktor penghambat yang harus di hadapi, yaitu: mualaf yang malas belajar, mualaf dan pembina yang memiliki kesibukan lain, dan masih kekurangan dana dalam hal operasional. Disamping faktor penghambat tersebut ada juga faktor pendukung yaitu: memiliki relasi dengan lembaga-lembaga zakat, para pengurus yang melek teknologi, dan memiliki donatur tetap dan tidak tetap .

Saran dari peneliti agar MCI Regional Kalsel memiliki usaha mandiri dalam menambah kas pemasukan, memperkuat koordinasi dan komunikasi dengan cabang daerah, dan bekerja sama dengan organisasi mahasiswa dalam hal membina keagamaan mualaf.